

Gemeinde fördert Kauf von Blumen

HÖFLEIN | Damit die öffentlichen Grünflächen im Frühling aufblühen können, hat sich die Gemeinde dazu entschlossen, den Ankauf von Blumen zu fördern. Bewohner, die bei „Lisis Blumenladen“ Pflanzen für öffentliche Flächen oder ihre Außenfassaden kaufen, können auf der Gemeinde um die Förderung ansuchen. Diese deckt dann 25 Prozent der angefallenen Kosten. An der Aktion ist aber auch „Lisis Blumenladen“ selbst beteiligt – „dort erhalten die Bewohner bereits einen Rabatt von 10 Prozent“, erklärt Bürgermeister Otto Auer (VP).